

# やつたあ!! 2023

東大寺中学  
(奈良)

西大和中学  
(奈良)

四天王寺中学  
(大阪)

高田中学

東邦大附属  
東邦中学(千葉)

南山中学  
女子部

1名

4名

3名

13名

1名

1名

(東海会場1名/本校女子1名)

おめでとうございます

愛知淑徳中学 1名

明星中学 1名

鈴鹿中学 12名 (医進9名)

三重中学 3名 (TOP35 / 2名)

セントヨゼフ女子学園中学 4名 (SAC3名)

海星中学 1名 (特待生)

皇學館中学 1名

## [東大寺学園中学校・西大和学園中学校・高田中学校]

3年生から4年間お世話になりました。塾まで片道50分の道のりを思うと、とても濃い子供との時間を与えてもらえた4年間でした。

今、思い返してみると、元気に教室に入っていく後ろ姿、「楽しかった!」と言って車に乗り込んでくる姿、思ったように理解できなくて悔し泣きする顔…、色々浮かびます。「小学校より宮田塾が楽しい!毎日行きたい!」と困らせられた事も多々あります。

息子の受験への意識が出てきたのは、6年生を迎えて宮田先生との面談の頃でしょうか。親は学習は一切ノータッチで先生方に全てお任せしておりました。そんな中で、親なりに宮田塾に通わせていただいてとても良かったと感じたことを記しておきたいと思います。

それは、先生方の熱意と共に子供一人一人の性格を良く見て理解してくださった上でご指導いただることです。何より、子供が先生方を信頼し、尊敬して学習している。そうした土台の上で、息子は受験に足る力を伸ばしていただきました。

また、年に一度ある有名中学校の先生を招いての学校説明会は、子供が受験する学校の事を知り、受けたい!と思いを強くする機会を与えていただきました。そして特に印象深いのが、塾の卒業生のお話を伺う機会があったのですが、宮田塾を卒業して何年も経ち、高校を卒業するという段になっての彼の姿です。堂々と自分の進路を切り拓き、自信溢れる言葉に感銘を受けました。

息子も宮田先生の下で学んだ時間を糧にして、感謝の気持ちを忘れずにこれから的人生を切り拓いていって欲しいと願っています。

最後に、受験直前に先生からいただいたメールの言葉を、息子がお守りのように見つめていた姿は忘れられません。(母)



## [西大和学園中学校・ 東邦大附属東邦中学校・高田中学校]

私は3年生の終わり頃に「塾に行きたい」と言って、この宮田教室に入りました。宮田教室では毎回しっかり見てもらい、その日から3年間お世話になりました。

小さい頃から集中することが苦手でしたが、宮田教室での勉強は一人で勉強する時と違い、楽しく笑顔で勉強ができるので集中しやすく、やる気が出でてきます。そうして手に入れた“やる気”で合格できました。

## [西大和学園中学校・高田中学校]

ぼくは3年生の冬に入塾しました。最初は勉強がうまくできるか不安でした。でも4、5年生の時にA先生に分からない所を教えてもらって、解ける事の楽しさを感じるようになりました。6年生では宮田先生に算数を基礎からしっかり教えてもらつて難しい問題もできるようになり、自分に自信がつきました。またT先生には、勉強だけでなく礼儀についても教えてもらったたり、たくさん発展問題をして不安を取り除いてくれました。J先生は社会のテキストにすらのっていないような話をして、緊張を和ませてくれたりしました。

宮田教室を卒業するのは本当にさみしいです。次は、中間テストを持ってまた顔を出したいと思います。

## [四天王寺中学校・南山中学女子部・ 高田中学校]

私は4年生の時に宮田教室に入り勉強を始めました。元々漢字が苦手だったけれど、T先生の漢字チェックのおかげで、最後にはそんなに苦手だと思わなくなっていました。算数はA先生の授業がとても分かりやすく、宮田先生の授業で難しい問題を理解できた時は、算数のおもしろさが分かり、一段と好きになりました。

宮田教室がていねいに指導してくれるところであったから、私はここまで頑張れたと思います。だから、中学受験での友達や先生との貴重な体験を次の受験まで忘れずにつなげていきたいです。この塾を中学受験をする時に選んでいてよかったです。

## [四天王寺中学校・高田中学校]

私は新5年生の時に宮田塾に入塾しました。4年生から理科と社会の学習が始まっていたことに驚き、入塾当初はついていかないかどうかとても不安でした。しかし、そんな不安は先生方の楽しく面白い授業によって次第に解消され、私は塾に行くことが毎週の楽しみになっていました。

一時期、国語の成績が大幅に下がった時があり、不安を抱くこともあります。そんな時でも先生は私に寄りそい、国語の文章問題の解き方のコツや方法をくわしく教えてください、今となっては国語が一番得意な科目となりました。

宮田教室で過ごした時間は、最高の思い出として私の心中に残りました。この2年間、私を支えてくれた先生方々に本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

全国有名私立中学  
入試専門塾  
**標準**

一育てる  
宮田教室

ホームページ <https://www.hyojun-miyata.com/>

## 【津校】

津市広明町345-5  
三浴ビル3F  
TEL.059  
246-5336



## 【松阪校】

松阪市大黒田町479-1  
TEL.0598  
26-0860



# ★原石が光り輝く宝石に★

全員合格

## 【西大和学園中学校・高田中学校】

3歳上の姉の姿に影響されて、自分も行きたいと言いましたのが3年生の12月でした。高田中学に行けたらいいなという気持ちでスタートしましたが、県外を目指す友達に刺激を受け、6年生になる頃には県外受験を目標に努力するようになりました。

特に算数が好きで、「宮田先生の授業では出されるプリントをどんどんこなしていくのがとても楽しい」と言っていたのが印象的でした。理科や国語はT先生にずいぶん手をかけていただき、理科の難しい計算問題や国語の読み取り等、先生のおかげでずいぶん自信がついたと思います。

今となれば、まさか自分の子どもが県外の中学校に通うことになるとは夢にも思いませんでしたが、可能性あふれる良い学校にご縁をいたたくことができ、とてもありがたいと思っています。最後まで一緒に志望校を目指して走ってくださった先生方、本当にありがとうございました。(母)

## 【四天王寺中学校・南山中学女子部・高田中学校】

3年間、温かく丁寧なご指導をいただき心よりお礼申し上げます。小学4年生の冬、始めて宮田教室を訪れ、宮田先生とお話をしました。娘は宮田教室を一目で気に入り「私は宮田教室に決めたから」と宣言。他塾を見学することなく入塾しました。4・5年生は優しく丁寧な説明に加え、上手に褒めて伸ばしていただき、毎回塾が終わると「あー、楽しかった」と笑顔で迎えの車に乗り込んでくるほど楽しく通いました。6年生になると授業時間も増え忙しい毎日でしたが、それでも「学校より塾の方が楽しい」と意欲的に課題に取り組み、充実した時間を積み重ね、先生方の励ましを力に、無事志望校に合格出来ました。

この3年間、宮田教室で学ぶ楽しさ、挑戦のワクワク感を存分に経験し成長出来たのは、先生方のきめ細かく熱心なご指導のおかげです。経験豊かな先生方、そして共に学ぶ仲間にも恵まれ、努力の結果を残せたこと、親としてこれ以上の喜びはありません。(母)



## 【高田中学校・愛知淑徳中学・鈴鹿中学校(医進)】

私は、4年生の夏に塾に入りました。初めは毎日のように塾があり、不慣れでとても疲れたけれど、先生たちがおもしろくて、行くのが楽になりました。特に算数の授業が好きでした。もともとは苦手だったけれど、先生に教えてもらって問題を理解し、自分で解くことができたときがとても嬉しく、楽になりました。

私の第一志望校が、私の受験する中で一番初めでした。私は、試験やピアノのコンクール、コンサートでも緊張したことになかったので、このことには自信がありました。その上、今まで何度も過去問で練習をしてきたおかげで、本番でもより落ち着いて取り組めたと思います。今まできらめく教えてくれてありがとうございます。宮田塾に来られて良かったです。中学校に入ってもがんばります。

## 【四天王寺中学校・高田中学校】

中学受験をすること、それは小学生にとって、とても苛酷な試験になると思っていました。特に娘は天真爛漫な性格のため、とても躊躇しました。でもやるからにはしっかり目標に向かってやり切って欲しい。複雑な思いで宮田塾の門をたきました。そんな私達の心配をよそに娘はとても楽しそうに塾に通っていました。

6年生になり、いよいよ受験する学校を意識した時、県外の難関校は想定外の状態でした。でも常に先生が「これなら大丈夫、いける!」と励ましてくださいり、最後にはびっくりするくらい実力がつき、県外の学校に合格することができました。塾での友達もでき、一回りも二回りも大きくなつて大人の階段を一足飛びにかけあがっていました。つらかった時期もあったでしょうが、常に前向きに突き進んで行く娘に、親としてできる事は精一杯してあげよう!と心が奮い立つ思ひでした。

宮田先生はいつも「今のうちに自分一人で勉強する癖をつけようね。そしたら中学校に行っても必ず役に立つからね。」と教えてくださいました。中学受験の事だけでなく、その先を見据えたご指導に大変感謝しております。(母)



## 【高田中学校・愛知淑徳中学・鈴鹿中学校(医進)】

4年生の夏からお世話になりました。初めて教室に足を踏み入れた日に「こここの塾にする」と娘が決めました。先生方が向き合って話しかけてくださることに嬉しさを感じたようです。

娘はとにかくおとなしい性格なので、「質問できるかな、授業についていろいろかな…」と心配していたのですが、たくさん受験生を見てこられた先生方は、一人一人に適した指導と声掛けをしてくださいました。

塾が終わった帰りの車では、「今日は先生がよくがんばって言ってくれた!」「○○分野をもっとした方がいいって言われたから土日でしないと!」と、前向きな娘の様子に、私たちも意気込むことができました。

子どものモチベーションを上げて、具体的な勉強の仕方を教えてくださったおかげで乗り越えられたと思います。(母)

## 【高田中学校・鈴鹿中学校(医進)】

今から6年前に、合格体験記が掲載された折込チラシを拝見し、是非ともお世話になりたいと思い、入塾させていただきました。

息子はコツコツと勉強する方ではなく、中学受験ができるのだろうかと心配しておりました。5年生になり勉強時間が増えましたが、あくまでも自分のペースでした。このような子を宮田先生をはじめ教室の先生方は、大変きめ細やかに丁寧にご指導くださいり、おかげ様で第一志望校に合格することができました。

まだ合格発表前の時点で息子が、「宮田教室に通えて良かった!こんな良い塾は他にはないよ!」と言いました。息子は信頼できる先生方に恵まれて本当に良かったと改めて感謝の気持ちでいっぱいになりました。(母)

## 【鈴鹿中学校(医進)】

2年間本当にお世話になりました。当初、息子の兄弟達の大学、高校受験と重なっていることから、ついでに中学受験の勉強をしてくれたら「家は静かになる」という安い考えで宮田塾に行きました。「お母さんは忙しいから何もしなくていい!」という先生のお言葉に甘え、夫婦ともども一切関わらずここまで来てしまいました。

仕事の関係で送迎できなかった為、寒い日も、雨の日も自転車で重い荷物を背負って帰ってきては、「今日も楽しかった~今日はこの勉強をして、宮田先生にすごいやり方教えてもらった~」と私に毎回嬉しそうに教えてくれました。知識が増えるごとに、会話の内容も高度になり、朝刊の一面を読んで兄弟で会話するのが日課となりました。そして、いつのまにか私が子どもに政治や世界で起きている現状を教わっている事に気づき、「こんなに人って変わるんだ~かっこいいな~」と思った次第です。

受験が終わり、突然子どもに言われました。「ママさあ、ほんと宮田塾を探して、通わせててくれて感謝だよ~」と。私も先生たちとの出会いのご縁に感謝です。(母)



## 【高田中学校】

私は3年生で入塾しました。4年生になるまでは、どの科目も30~40点でした。4年生になって、理科・社会が始まると、先生方に「社会は点数がとれるから頑張れ」と言われ、一生懸命したら高い点数がとれるようになって嬉しくなりました。点数が少し落ちても「また次に頑張れ」と励ましてくれたおかげで、すぐにやる気が出ました。苦手だった算数も宮田先生に教えていただいたおかげで、ずっと分からなかつたところを少しづつ解消していくことができました。

私がこんなに勉強するようになれたのは、宮田教室の先生方のおかげです。この勉強の仕方を忘れずに、中学生になつても頑張ろうと思います。

## 【セントヨゼフ女子学園中学(SAC)】

まず、私を2年間支えてくださいました。初めは勉強の大切さをわかっていましたが、最後の秋からがんばった時には、勉強が楽しくなつて自分の世界がみるみる広がりびっくりしました。やり始めるのはおそかったですが、最後まで先生たちが声をかけてくれて、勉強の大切さに気づけてよかったです。普通の塾ではなかなかここまで「自分を大切してくれなかつただうな」と改めて気づきました。

最初は算数や理科が好きでしたが、今では社会が一番好きです。やればここまで楽しくなると知り、本当にここにこれでよかったです。前までは宮田塾へ行くのが普段の日課だったのに、とってもさみしく、今からでもまたみんなで授業を受けたいです。